

Unternehmen

Große Gala in der Stuttgarter Liederhalle

Anlässlich ihres 75-jährigen Bestehens lud die Dürr Dental AG ihre Mitarbeiter aus über 40 Ländern am 15. Juli zur großen Jubiläumsgala in die Stuttgarter Liederhalle ein. Rund 700 Gäste und Mitarbeiter folgten der Einladung des Medizintechnikexperten aus Bietigheim-Bissingen.



Das Unternehmen ist ein gutes Beispiel für die gelungene Weiterentwicklung eines Familienunternehmens zum weltweit aktiven „global Player“. Martin Dürrstein, Vorstandsvorsitzender der Dürr Dental AG, bedankte sich während seiner Ansprache insbesondere bei seinen Mitarbeitern für ihr enormes Engagement. Mit viel Stolz und Dankbarkeit blickte er auf die Entwicklung des Unternehmens zurück, aus einst überschaubaren Anfängen als ‚K.&W. Dürr Dental-Fabrikation‘ erwuchs eines der international führenden Unternehmen im

Bereich dentaler Medizintechnik. Die Festrede am Abend hielt Volker Kauder, MdB, Vorsitzender der CDU/CSU-Bundestagsfraktion; er betonte die Bedeutung von Familienunternehmen und des Mittelstands für die deutsche Wirtschaft und im Kontext die vorbildliche Entwicklung von Dürr Dental. Mit Blick auf Europa äußerte er den Wunsch, dass wieder mehr junge Menschen den Drang verspüren sollten, Neues zu entdecken. Walter Dürr, Sohn von Firmengründer Wilhelm Dürr, langjähriger Geschäftsführer und ehemaliger Aufsichtsratsvorsitzender, berichtete über sein Wirken innerhalb 5 Jahrzehnten im Dienste des Unternehmens. Waltraud Dürrstein, Tochter von Gründerbruder Karl Dürr, erinnerte an die frühen Anfänge in durchaus bewegten Zeiten. Ihr Sohn Martin Dürrstein, heutiger Vorstandschef, komplettierte als Vertreter der 3. Generation die Runde.

Mit Stolz durfte Alexander Schmid aus der 4. Generation Udo Kronester, Geschäftsführer von Mercy Ships Deutschland e.V., einen Spendenscheck über 75 000 € überreichen. Mit viel Herz und Leidenschaft engagiert sich Dürr Dental seit vielen Jahren in vielfältigster Weise für die Hilfsorganisation, die mit der MS Africa Mercy das weltweit größte private Hospitalschiff betreibt.

Nach einer Pressemitteilung der
Dürr Dental AG, Bietigheim-Bissingen